

Medienmitteilung

Tötungsdelikt Balsthal: Tatverdächtiger verhaftet

Solothurn, 11. September 2013 – Im Zusammenhang mit dem Tötungsdelikt in Balsthal vom 7. September 2013 haben die Strafverfolgungsbehörden eine tatverdächtige Person ermittelt. Der Tatverdächtige konnte in Österreich verhaftet werden.

Am Abend des 7. September 2013 fand die Polizei in Balsthal einen Mann tot in einer Wohnung auf. Das Opfer wies mehrere Stichverletzungen auf, weshalb ein Tötungsdelikt im Vordergrund stand. Die unbekannte Täterschaft war vorerst flüchtig. Beim Opfer handelt es sich um einen 25-jährigen Somalier (vgl. Medienmitteilungen der Polizei Kanton Solothurn vom 8. September 2013).

Die Strafverfolgungsbehörden haben jetzt eine tatverdächtige Person ermittelt. Es handelt sich dabei um einen 26-jährigen Somalier. Der Tatverdächtige konnte in Österreich verhaftet werden. Er sitzt zurzeit in Österreich in Auslieferungshaft und soll so bald wie möglich an die Schweiz ausgeliefert werden.

Der Beschuldigte konnte noch nicht befragt werden. Die weiteren Ermittlungen werden zeigen, ob sich der Tatverdacht erhärtet.

Zur Abklärung der genauen Todesursache hat die Staatsanwaltschaft ein rechtsmedizinisches Gutachten in Auftrag gegeben. Die diesbezüglichen Resultate sind noch ausstehend. Auch die näheren Umstände und der Tathergang sind noch offen und Gegenstand der laufenden Ermittlungen.

Weitere Auskünfte erteilt:

Cony Zubler, Medienbeauftragte, Tel. 032 627 60 67, heute von 12:00 bis 13:00 Uhr und 14:00 bis 15:00 Uhr.